

一人一台端末を活用した家庭学習開始！！

福岡市教育委員会

福岡市教育委員会では、児童生徒が一人一台端末を自宅に持ち帰り、児童生徒の学びを止めないオンライン授業の実施と家庭学習に活用する取り組みを推進していきます。児童生徒が自宅に端末を持ち帰ることで、個別最適な学びの可能性が大きく広がります。

学びを止めない！



オンライン授業



休校や学級閉鎖の時にも端末の

持ち帰りにより、素早いオンライン授業が可能に

宿題が変わる！



ドリルパークを活用した家庭学習

AI ドリルを活用すると自分で選んだ問題など自分のレベルやペースに合わせた学習が可能に



自学が変わる！



福岡 TSUNAGARU Cloud の動画の活用

授業で分からなかった内容の確認やより深く学びたい内容の動画の視聴が可能に



授業が変わる！



Google クラスルームを活用した宿題の配布・回収

学校で学習したことの感想を記入や各種課題配布など、授業の振り返りや予習として活用



ひとりいちだいたんまつ かつよう かていがくしゅうかいし 1人1台端末を活用した家庭学習開始！！

みんなが使っている端末を持って帰って、オンライン授業や
家庭学習に役立てましょう

オンライン授業
にも使えます！



きゅうこう がっこうへいさ とき たんまつ
休校や学級閉鎖の時にも端末を持ち帰っていれば、
オンライン授業が行いやすくなります。

みんなの家庭学習が変わります！



どりるぱーく かつよう
ドリルパークを活用しましょう

たんまつ もちかえってじぶん れべるや
端末を持ち帰って自分のレベルや
ペーす あ がくしゅう
ペースに合わせて学習を進めまし
ょう。



ふくおかつながるくらうど どうが かつよう
福岡TSUNAGARU Cloudの動画を活用しよう

クラウドの中にはみんなの学習に
役に立つ動画がたくさんありますよ。



ぐーぐるくらするーむ かつよう
Googleクラスルームを活用しよう

「今日の学習で」を記入したり
先生から配られた課題などに取り組
んでみよう。



たんまつ つかう め いじょう はなしましよう
端末を使うときは、目を30cm以上、離しましよう！

がくしゅう かんけい つかわない
学習に関係ないことには使わないようにしよう！